
 
  
 
 
 
Objet : Postes non-pourvus dans le 1er degré pour la rentrée 2015  
 
 
 
Madame L’Inspectrice d’Académie,  
 
Depuis maintenant trois jours, le SE-Unsa 34 est sollicité par de nombreux collègues 
concernant des postes restés vacants.  
Lors de la CAPD du 26 Aout et suite à la publication du compte-rendu du SE-Unsa 34, les 
collègues s’étonnent de ne toujours pas avoir d’enseignants affectés sur leurs postes 
vacants alors même qu’un surnombre important a été annoncé en séance. 
 
Toute information prise, il semblerait que les chiffres annoncés lors de la CAPD n’étaient pas 
relatifs à des postes mais à une surconsommation budgétaire. 
 
Cela signifie donc que les équipes enseignantes vont effectuer leur rentrée avec un effectif 
incomplet et que les élèves du département de l’Hérault n’auront peut-être pas un 
enseignant face à eux en ce début d’année scolaire. 
 
Pour le SE-Unsa, cette situation ne serait pas acceptable. 
 
Si cette situation est avérée, le SE-Unsa 34 vous demande instamment de prendre toutes 
dispositions afin que les équipes enseignantes et les élèves du département puissent 
effectuer une rentrée sereine en intégrant dans le département un nombre suffisant de 
collègues. 
 
Les représentants du SE-Unsa 34 se tiennent à votre disposition pour tout échange à ce 
propos. 
 
Persuadé de l’intérêt que vous porterez à ma demande et dans l’attente d’une réponse 
favorable, je vous prie de croire, Madame L’Inspectrice d’Académie, à l’assurance de mes 
meilleurs sentiments.  
 
 
 
Le secrétaire départemental du SE-Unsa 34  

Jean-Robert BIGGIO 

  

Montpellier, le 28 juillet 2015 

À        Madame l’Inspectrice d’Académie DSDEN 
de l’Hérault 

 


